



NOTA DE PRENSA

GOBIERNO REGIONAL DE AREQUIPA COMPLETA INFORMACIÓN ADICIONAL SOBRE ADENDA 13 SOLICITADA POR LA PROINVERSIÓN

"Con la aprobación de la Adenda 13 se logrará reactivar el Proyecto Majes Sigvas II etapa el primer semestre del 2021"

Arequipa 24 de febrero del 2021. La Autoridad Autónoma de Majes (AUTODEMA), entidad responsable del Proyecto Especial Majes Sigvas II Etapa, informa que el proceso de aprobación de la Adenda 13 con él se busca reactivar las obras del emblemático proyecto de Arequipa, continúa avanzando, este miércoles 24 de febrero se completó la información adicional solicitada por la Agencia de Promoción de la Inversión Privada (ProInversión).

La Autodema, envió esta mañana a ProInversión la documentación solicitada por esta entidad para completar el análisis técnico correspondiente, en ese sentido, la información enviada consistió principalmente en completar el análisis económico financiero del informe de resultados del equilibrio económico financiero y validación del modelo económico financiero elaborado por la consultora Latin Pacific.

Otro aspecto principal a complementar, era la información respecto a la evaluación de riesgos sobre la garantía soberana para determinar su conveniencia, para tal efecto, en ambos puntos se mantuvo reuniones de coordinación con representantes del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF).

De esta forma, se levanta las observaciones formuladas por la ProInversión para que culminen la evaluación, la siguiente etapa se llevara a cabo en el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), entidad con la que ya se tienen coordinaciones a fin de agilizar los plazos, ya que la meta propuesta el Gobierno Regional de Arequipa es lograr la reactivación del Proyecto Majes Sigvas II en el primer semestre del 2021.

Principales beneficios Adenda 13.

Uno de los principales beneficios de la Adenda 13, es que con el cambio tecnológico se facilitará que los agricultores estén en condiciones de poner las tierras en producción agrícola desde el primer año de entrar en operación el proyecto y ya no desde el quinto como era la propuesta original.



Arequipa, 24 de febrero del 2021
Gerencia ejecutiva